



C'est l'hiver.

Il fait froid. Il fait gris. Il fait morne. On est bien loin des feux de l'automne, l'embrasement des couleurs, un relent de chaleur qui s'attarde sur les pierres, à midi. Fini le chant des oiseaux. On prétend que la nature est seulement endormie mais nous manquons de lumière, les passants pressés que nous sommes accélèrent l'allure, les souvenirs se figent avant d'éclaire.

C'est l'hiver, je ne dors pas. Je pense à ceux qui ont froid au corps, à l'âme. Mon cœur est glacé.

Encore ces hivers à traverser...

Mon chien, lui, ne s'enlise pas dans ces sombres pensées. Puisque je ne dors pas, on sort.

Il insiste tellement que nous voilà dans la nuit, à arpenter la rue endormie. Pour lui, tout fourmille encore d'odeurs, de traces prises dans le gel. Mais c'est un chien. L'hiver ne l'atteint pas...

Dans le silence, alors, un ronronnement tenu me fait lever la tête.

Jamais je n'avais vu autant d'étoiles. Elles scintillent si fort qu'elles semblent danser. Une ligne lumineuse glisse lentement de l'une à l'autre et les feux clignotants que je vois dans le ciel m'arrachent d'un coup à la solitude : cette lumière-là, c'est un pilote qui la conduit, emmenant derrière lui des passagers endormis. Il y a des gens là-haut : dans le très gris, dans le très froid, tout près des étoiles.

La solitude, ça n'existe peut-être pas.

L'hiver non plus. On dira que c'est un voyage d'étoile à étoile jusqu'au printemps, jusqu'à l'espérance.

Et pour arriver, là, il y aura la neige qui crisse sous les pas avec des roucoulements de colombes, le givre qui dessine des fleurs sur les fenêtres, mais qui vous souriront... pour nous aider à penser l'hiver, justement.

Nicole Noël.

L'Echotier - MENSUEL

Bulletin d'informations des paroisses catholiques de Haute-Sûre

N° 1 - JANVIER 2020

Editeur responsable : Abbé Roger Kauffmann -

« Les Frênes » Venelle st Antoine - Warnach 52 – 6637 Fauvillers

063/60 12 13 – les.frenes@skynet.be